



# 嶺南WAY

平成29年10月24日 #15  
南房総市立嶺南中学校学校だより

毎日、校舎のあちこちからきれいな歌声が聞こえてきます。クラスの絆をいっそう深める機会となる、文化祭・合唱祭の準備が進んでいます。「一つのもの」を創り上げるため、お互いの気持ちのキャッチボールをたくさんして欲しいと願っています。

## 平成29年度文化祭が11月2日（木）に行われます

### 【ステージ発表】 体育館

AM10:00 ブラスバンド部、ベルギー派遣生徒、英語スピーチ、給食部  
PM 0:40 合唱コンクール（全校合唱、BS合唱、学級合唱）  
PM 2:40 「プリエール」ミニリサイタル、「烈華隊」よさこいソーラン

### 【展示】 体育館、会議室

技術家庭作品、美術作品、国語（俳句、川柳）ほか



合唱は、特別日課を組み授業後の時間を活用。音楽の時間にも専門的な指導を受け、学級の協力や心のつながりを大切にしながら、一生懸命取り組んでいます。生徒たちが気持ちをひとつに、一人ひとりが最高のパフォーマンスを発揮し、発表してくれると思います。ぜひ、ご来場いただき応援していただければ

## 嶺南旋風

### 県新人体育大会 〈陸上競技部〉

男女総合第6位 男子8位 個人入賞者5名

男子棒高跳び 2位 RI 6位 HU  
女子棒高跳び 3位 SA 5位 HK 7位 KS

### 安房支部新人体育大会

〈バスケットボール部〉 男子 **優勝** 女子 準優勝

〈陸上競技部〉 男女総合3位 〈バレーボール部〉 3位

過日行われた支部新人体育大会で、各部の生徒たちが躍動しました。三年生からバトンを引き継いだ二年生がリーダーシップを発揮し頑張りました。バスケ部男子は、県大会に出場します。



## 10月16日 臨時生徒総会が開催されました

今年度の生徒会スローガンは「改革」です。生徒たちは、四年目を迎えた嶺南中学校の生活を今いちど点検し、より良い学校生活が送れるよう努力しています。

今回は、(1) 実行部の統合 (2) 生徒会会則の二議案が提出されました。生徒会本部のしっかりとした提案、議事を進める議長団、質問に立つ生徒、可否の意思表示の様子を見て、新しい伝統を築いていこうとする生徒たちの強い気持ちを感じられた素晴らしい時間でした。来月には生徒会選挙が行われ、次の生徒会本部にバトンタッチされますが、常に前進する生徒たち、嶺南中でありたいと思います。